

夏休みの始まりに、「夕涼み会」を実施！

～みんなで楽しんだ「おみこし」「盆踊り」「花火」、美味しかった「かき氷」！～



夏休み1日目の7月21(土)、毎年恒例の「夕涼み会」を本園で行ないました。

午後4時40分ごろから続々と園児とともに保護者の方が会場である園庭に集まってきた。そのため、食券との引き換えを10分早め、午後4時50分としました。保護者の方は園児と一緒に、簡易のテーブルやイスを思い思いの場所に設置し、食券で購入した焼きそばやフランクフルトに舌鼓をうっています。しかし何といっても一番人気は「かき氷」です。

猛暑（酷暑）が続いている今年を象徴するかのように、「かき氷販売所」には長蛇の列が続いています。

6時になりいよいよ「夕涼み会」の開始。音楽が鳴り園庭にいつものように整列します。

進行役であるかおり先生の「こんばんは。いよいよ夕涼み会の始まりです。イエー！」という第一声で始まりました。園長先生のあいさつの後、待ちに待った「子どもみこし」の始まりです。

今年も「台町おはやし会」の方をお招きして、笛や太鼓で祭りムードを盛り上げていただきました。

初めは「年中組」。ぱんだ組・うさぎ組とも男女に分かれ、4基のみこしの前で記念撮影をしました。上手にポーズを決めた後、かおり先生の「2本締めをした後おみこしを持ちます。それでは、お手を拝借。ヨー……」という合図で手締めをして、その後子どもたちがみこしを持ちます。「ワッショイ、ワッショイ！」と4基のみこしがやぐらの周りを2周しました。「みこしを置いて。ハイ、3本締めで終わりにします。ヨー……」という合図で手締めをして終わりました。

次は、「年少組」と「ばんび組」です。体が小さいため、りす組とばんび組の男の子で1基、こあら組とばんび組の女の子で1基と、合計2基のおみこしの登場です。ばんび組の子も上手に記念写真を撮ることができました。年中組と同じように手締めをして始まりました。やぐらの周りを2周して終了です。我が子の晴れ姿を撮ろうと、スマホやカメラを押し続けるお父さん・お母さんの姿が印象的でした。

最後に登場したのが「年長組」です。きりん組・らいおん組とも男女に分かれ、4基のみこしを持ってやぐらの周りを3周しました。年長組だけあって「掛け声」も息が合い、また力強く頬らしい感じがします。年長組は今年で最後の「子どもみこし」。一生懸命に取り組む姿が印象的でした。

子どもみこしの後は、いつもの場所に集合し、親子で「むしむしジャンケン」という手遊び歌を行いました。説明や進行を担当したのは、年少組の有加先生と佳那先生。「ダンゴ虫はま





るまっているのでグー、クワガタは角がハサミのようになっているのでチョキ、チョウチョウは両手で羽の形を作ると手が開くのでパー。」というような楽しく分かりやすい説明と動作で会場は大盛り上がり。子どもと無邪気に手遊び歌でジャンケンをするお父さん・お母さんの姿が印象的でした。

手遊び歌で盛り上がった後は、盆踊りです。年少組は内側、年中・年長組は外側にやぐらの周りに円を作ります。「にんにん忍たま音頭」の説明は、亜沙美先生、奏子先生、佳那先生です。実際に振りを付けて保護者の方にも分かるように説明しています。音楽が鳴り始まりました。何回か練習しているので子どもたちは楽しそうに踊っています。特に「花火がドン」というフレーズでは一緒に歌いながらジャンプする子どもたち多く、大いに盛り上りました。

いよいよフィナーレです。先生方がやぐらの周りに「花火」を準備しました。噴出花火や打ち上げ花火などを楽しみました。

最後に親子で整列をして、園長あいさつを聞いたりおみやげをもらったりして解散になりました。食券交換を含め2時間余りの時間でしたが、親子で思い出に残る楽しい時間を過ごせたのではないかでしょうか。

なお、今回の「夕涼み会」の成功は、焼きそばやかき氷などの準備や販売に当たっていただいた「父母の会」の皆様の献身的なご協力の賜物であると思います。衷心より感謝申し上げます。



(写真) (一番上)暑い中、かき氷に長蛇の列。役員さんも汗だく！

(二段目)色鮮やかな着物を着て集合

(三段目)出席確認にも手を挙げて！

(四段目～六段目)年中組のおみこしの様子。みんなで協力して！

(2枚目の始め～二段目)年少組のおみこしの様子。初めての経験！

(三段目)ばんび組8名での記念撮影

(四段目と五段目)年長組のおみこし

の様子。幼稚園最後のみこし。いい思い出に！

(六段目)「むしむしジャンケン」の様子。お父さん・お母さんと楽しく手遊び歌をすることことができました。

(一番下)「忍たま音頭」をみんなで楽しく踊りました。愛情あふれる光景を目の当たりにして、とても感動しました。ご協力、ありがとうございました。

